

CHRONIK

1999-2004

KORBBALL

Projektgruppe

Carina Toluoso
Monika Feierabend
Beni Wyss
Dano Kuster
Martin Lötscher
Patrick Felber
Peter Zürcher

Vereinsjahre 1999-2004

2001: Korbball Jugend SM auf den Schlossfeld Anlagen. Pfusi gibt den Rücktritt als Damentrainer beim DTV Willisau. Sein Nachfolger wird Stefan Meier.

2002: Die Junioren und die Jugend Mädchen Teams werden Innerschweizer Meister. Ausserdem schaffen die Junioren die Quali für die Schweizer Meisterschaft. Das 10. Plauschkorbballturnier findet statt. Die Jugend Mädchen verpassen als 4. eine Medaille an der SM ganz knapp. Das Spiel um Platz 3 ging mit 3:2 im Penaltyschiessen verloren.

2003: Das Herren 1 steht im Schweizer Cup Achtelfinale und unterliegt zuhause gegen Unterer Reiat NLA mit 10:18. Die Junioren bestreiten ihre erste Saison in der NLA und steigen trotz Heimrunde sofort wieder ab.

2004: Die Jugend Mädchen B sowie die Juniorinnen feiern den Innerschweizer Meistertitel. Die Juniorinnen steigen zudem in die 2. Liga bei den Aktiven auf, und auch das Herren 1 steigt endlich wieder in die 1. Liga auf. Die Jugend SM findet wiederum in Willisau auf dem Schlossfeld Rasen statt. Die U14 sowie die U16 der Mädchen holen beide den guten 5. Platz, und schrammen wiederum knapp an einer Medaille vorbei. Es wird zum ersten Mal ein gemeinsames Trainingsweekend in Küssnacht SZ durchgeführt.

Korbballchef

Manuel Portmann (19-2006)



2002: Jugend Mädchen im neuen Dress



2004: Damen 1